



Dans le 11e - Proposer des activités à des familles hébergées en hôtel social avec le Secours Catholique le **samedi après-midi**

L'association

Le Secours Catholique est une association à but non lucratif créée en 1946. Près de 65 000 bénévoles et 1 000 salariés agissent contre la pauvreté et en faveur de la solidarité, en France et dans le monde. Le Secours Catholique s'attaque à toutes les causes de **pauvreté, d'inégalités et d'exclusion**.

Lieu de la mission

Siège du Secours catholique, 13 rue Saint Ambroise, 75011 Paris

La mission

Depuis plusieurs années, le Secours catholique a mis en place l'APAME (Accompagnement Par l'Alimentaire Mères/Enfants) qui accompagne des familles avec des enfants en bas âge hébergées en hôtels sociaux. L'objectif est de proposer un temps convivial et joyeux tous les samedis après-midis afin de permettre à ces femmes d'échanger, de participer à des ateliers créatifs, pédagogiques, etc. Un soutien alimentaire et d'hygiène est également proposé.

Le Secours Catholique est à la recherche de bénévoles pour accompagner le groupe d'une dizaine de familles. Les missions peuvent varier selon vos envies :

- ❖ Proposer, planifier et animer des activités (artistiques, pédagogiques, de sensibilisation etc.) chaque samedi en collaboration avec les mères accueillies.
- ❖ Créer du lien et animer la communauté de femmes, notamment sur what's app (s'assurer de leur présence, planifier avec elles des activités etc.)
- ❖ Effectuer et traiter les commandes des produits alimentaires et d'hygiène (commande de 2 colis tous les mois avec chaque bénéficiaire ; toutes les deux semaines vérification des colis livrés)

Toute nouvelle initiative est la bienvenue ! Nous souhaitons aider ces femmes à retrouver leur pouvoir d'agir.

Cette mission est réalisée en lien avec plusieurs salariés et bénévoles du Secours Catholique. Des formations sont proposées à tous les bénévoles. Un accompagnement est assuré tout au long de votre engagement.

Dates et horaires de la mission

Le samedi après-midi de 14H30 à 17H (les bénévoles s'engagent selon leurs disponibilités)

Contact

Si cette mission vous intéresse, contactez **Charlotte de l'association du Secours Catholique** en précisant que vous venez de la part de la Fabrique de la Solidarité, ça leur fera plaisir et à nous tout autant !

Charlotte, animatrice de réseaux de solidarité / charlotte.branchu@secours-catholique.org